

NOTICIARIO

Nos comunican desde...

Italia.—Que Don Byas, famoso saxo-tenor que durante los últimos años ha venido actuando como solista por todos los países europeos, se ha unido a la orquesta de Duke Ellington en la jira que está efectuando este conjunto por el viejo Continente.

(E. Fresia)

...

Inglaterra.—El pasado 25 de mayo se celebró en el Empress Hall de Londres, ante más de 5.000 espectadores, un concurso de jazz en el que tomaron parte 23 orquestas amateurs, entre las que figuraban: Miki Daniels and his Delta Jazzmen, Ken Wallband and his Band, Mick Mulligan's Magnolia Jazz Band, Roy Vaughan's Chicagoans, The Gallion Jazz Band, Chris Barbour's Jazzmen y Len Beadle's Imperial Jazz Band, consiguiendo este último conjunto el primer lugar en la clasificación final. Dicho grupo está formado por: clarinete, trompeta, trombón, piano, banjo y batería y sus interpretaciones son del más puro estilo Nueva Orleans.

(D. Carter)

...

Barcelona.—El próximo día 4 de junio se inaugurará un Hot Club en Mataró. Con dicho motivo se celebrará un ciclo de tres conferencias, parecidas a las que tuvieron lugar en «Club de Ritmo» de Granollers el pasado invierno.

Deseamos a los colegas de Mataró un gran éxito en su empresa y estaríamos satisfechos, si fuera posible, establecer contacto con ellos.

Una noticia interesante

Al fin tenemos una emisora de radio en nuestra ciudad y con ella un programa semanal de 20 minutos, dedicado a la divulgación de la verdadera música de jazz. Se titula «Jazz Auténtico» y se emite todos los sábados a las 9:15 de la noche.

Grafología
por YOGUI.

(CONSULTORIO)

LOLITA, Madrid.—Su grafismo, en términos generales, denota que es persona que tiene inclinación a la timidez y a la nerviosidad. Entre sus debilidades pueden contarse la vacilación, el temor, las ideas cortas, pero en cambio se hallan cualidades de reserva, de economía y de habilidad en la discusión. Su tipo de escritura revela asimismo una debilidad física y un temperamento laborioso sin ambición.

Ahora bien, estudiando más detalladamente la misma, se encuentra que es persona franca y liberal, con un espíritu de intimidad, con poca voluntad propia, o sea se deja avasallar por otras voluntades, aunque no le falta decisión cuando le interesa lograr algo.

Con algo de vanidad y orgullo, pero en pequeñas dosis, lo cual de momento no significa un verdadero defecto pero con el tiempo y según el ambiente en que se mueva, puede dar lugar a que este defecto tome incremento en su espíritu.

Es persona que no le falta la ironía ni el gracejo en sus conversaciones.

Entre ser persona reservada o habladora, predomina lo segundo, incluso a veces se expansiona excesivamente. También se deja influir por pensamientos tristes, los cuales influyen de un modo directo en su carácter, pero es fácil de convencer y esto también puede ser una ayuda para alejar de su mente estos pensamientos de carácter negativo.

De carácter algo voluptuoso, sentimental e idealista, con las facultades mentales bien equilibradas, con cierta afición al arte, a la música y la poesía. Teniendo una combinación de jovialidad y discreción; le gusta apaciguar las discusiones y no es amante de provocarlas, aunque no deja de ser un poco impulsiva.

Le gusta la formalidad y la rectitud en el proceder.

Pero al dejarse llevar por las opiniones ajenas, puede ser clasificada entre las personas volubles sin una trayectoria fija. Sin unos propósitos firmes y decididos, es de los que admite las cosas tal como son sin hacer ningún gran esfuerzo para modificarlas, si el caso lo requiere.

RELOJERIA CLOT

Gran surtido en relojes de todas marcas y tipos
Precios reducidos

Taller de reparación de joyas y relojes
Precios económicos

Sección de perfumería de la máxima calidad
Precios sin competencia

Con la presentación de esta Publicación se le hará un 5 por ciento de descuento en sus compras

Calle Anselmo Clavé, 11

GRANOLLERS